

Opernhaus Zürich AG
Bettina Auge
Leitung Kommunikation & Pressesprecherin
Falkenstrasse 1
CH-8008 Zürich
T +41 44 268 64 34
bettina.auge@opernhaus.ch
www.opernhaus.ch

**OPERNHAUS
ZÜRICH**

Zürich, 16. Mai 2024

NEUAUSRICHTUNG DER OPERNHAUSGASTRONOMIE

Michel Péclards Restaurantgruppe übernimmt das Bernadette, das Bernhard Bar Café und das Opernhaus-Catering am Sechseläutenplatz

Das Opernhaus Zürich steht nicht nur für erstklassige Aufführungen und herausragende künstlerische Darbietungen, sondern hat sich zum Ziel gesetzt den Besucherinnen und Besuchern jeden Abend ein sinnliches Gesamterlebnis zu bieten. Wichtiger Bestandteil dafür ist auch die Gastronomie und damit verbunden die Küchenphilosophie, der Service und das Ambiente.

Ab Sommer 2024 wird die Theatergastronomie des Opernhauses Zürich von Michel Péclard und Florian Weber von der Pumpstation Gastro GmbH übernommen. Mit einem innovativen Konzept für die komplexe Struktur der Opernhausgastronomie haben sie den Verwaltungsrat und die Leitung des Opernhauses überzeugt.

Die Restaurantgruppe plant ein gesundes und nachhaltiges Angebot aus lokaler Produktion mit mediterranen und frankophilen Einflüssen. Die in Outdoor-Gastronomie erfahrene Gruppe wird den Betrieb künftig mehr auf die grosszügige Terrasse und den Sechseläutenplatz ausrichten.

Einen Vorgeschmack gibt es bereits ab Mitte Juli 2024. Auf der Terrasse und im jetzigen Restaurant Bernadette ist ein Pop-up-Betrieb geplant, bis das Restaurant und das Bernhard Bar Café für den Start der Opernsaison im September 2024 mit dem neuen Konzept bereit sind. Die Expertise und Erfahrung des bestehenden Personals bleibt den neuen Pächtern erhalten und ist ein erfolversprechendes Fundament für diese neue Verbindung.

Wir laden herzlich dazu ein, diese spannende Entwicklung mitzerleben und freuen uns darauf, Sie ab Sommer 2024 in der erneuerten Opernhausgastronomie unter der Leitung von Michel Péclard und Florian Weber begrüßen zu dürfen.